

En 1º de Bachillerato el alumnado lleva a cabo el Proyecto de Educación Social. Ésta es una experiencia de educación para la Solidaridad y tiene como finalidad formar a los jóvenes en los valores de respeto, solidaridad y compromiso social participando activamente en nuestro entorno más cercano.

La metodología es teórico-práctica. Así, consta de un ámbito teórico (información-formación) en el aula y un ámbito práctico (Prácticas solidarias en centros de la zona: residencias de ancianos, fundaciones, asociaciones, ONGDs, etc.). La acción solidaria se concreta en una tarde a la semana durante una hora/dos horas, dependiendo del centro.

A los centros, elegidos por el/la propio/a alumno/a al inicio de curso, mediante cuestionario y entrevista personal con la coordinadora del proyecto (María Ulibarri), van acompañados por un adulto. Esta tarea de acompañamiento es realizada por padres y madres voluntarios de cualquier etapa educativa, profesores, hermanos menesianos o antiguos alumnos/as, todos ellos con una gran sensibilidad hacia el ámbito social.

Para adaptarnos a los intereses y necesidades del alumnado hemos contactado con una serie de centros de diferente índole ampliando cada año la oferta de horarios.

Ante cualquier duda no duden en ponerse en contacto con ella en el número del colegio o a través de Educamos.